

Anak Menteri Zulhas Dirujuk Usai Bagikan 3 Tips Sukses di Usia Muda, Netizen: Sukses Jalur Bapak!

Category: News, Trend

written by Redaksi | 21/01/2025



ORINEWS.id – Niat baik Zita Anjani membagikan kiat-kiat mencapai kesuksesan di usia muda berujung petaka. Konten yang ia unggah di akun TikTok-nya justru dibanjiri komentar bernada miring dan viral di media sosial.

Di usia yang relatif muda, karier Zita Anjani sebagai politikus terbilang moncer. Perempuan kelahiran 12 Maret 1990 dipercaya sebagai Utusan Khusus Presiden Bidang Pariwisata dalam Kabinet Merah Putih besutan Presiden [Prabowo Subianto](#).

Pada [Pemilu 2024](#), Zita terpilih sebagai anggota DPRD DKI Jakarta periode 2024-2029. Ia pun mengundurkan diri dari posisi tersebut demi mengemban amanah sebagai utusan Khusus Presiden.

Dikutip dari laman PAN, Zita merupakan pendiri Yayasan Sekolah Kids Republic, Ketua Yayasan SMA Kebangsaan di Lampung. Lulusan University College London juga pernah mengemban amanah menjadi Dewan Pembina sebuah organisasi non-profit guru-guru

PAUD, Bunda Pintar Indonesia.

Sementara di kancah perpolitikan, Zita pernah menjabat sebagai Dewan Pengurus Pusat Perempuan Amanat Nasional. Ia juga menjadi Dewan Pimpinan Wilayah Partai Amanat Nasional DKI Jakarta.

Ketika menjadi pembicara, Zita membeberkan tips sukses di usia muda. Anak Menteri Koordinator Bidang Pangan, Zulkifli Hasan, mengatakan setidaknya ada tiga hal yang perlu diperhatikan anak muda sehingga bisa mencapai impian.

“Untuk para anak muda boleh banget dipertimbangkan, semoga bermanfaat,” demikian caption unggahan video Zita Anjani yang dikutip pada Senin, 20 Januari 2025.

Pertama adalah menjaga adab Menurut anak menteri itu, posisi adab di atas segalanya. Kedua, memperluas lingkup pertemanan dan relasi. Ketiga adalah kerja keras, ikhtiar dan doa.

“Jaga adab karena adab di atas segalanya. (kedua) perbanyak lingkup pertemanan dan relasi. Kerja, ikhtiar dan doa. Jangan mudah putus asa,” jelas Zita Anjani.

Alih-alih mendapat pujian, kolom komentar dipenuhi kalimat sindiran dari kalangan netizen. Banyak netizen yang menyinggung kesuksesan Zita tak lepas dari sosok ayahnya yang merupakan seorang menteri sekaligus ketua partai sehingga jalannya pun mulus di kancah perpolitikan.

“1. Bapaknya pejabat, 2. Bapaknya menteri, 3. Anak pejabat, 4. Anak menteri, 5. Kekuatan orang dalam,” gantian netizen bagikan tips sukses.

“Diajarin cara sukses sama yang punya ordal,” tulis netizen lain.

“Mbak kamu ga diajak, kita buka hutan sendiri, cari jalan sendiri, bikin jalan sendiri, kamu kan lgsg pake jalan tol + karpet merah ????,” sarkas warganet.

“Diucapkan oleh anak seorang menteri,” sindir netizen lain.

“Inimah sukses jalur bapak ????,” komentar netizen lagi.

“Dikasih wejangan ama anak pejabat????,” sinis netizen.